



La Société Sétoise de Numismatique a été fondée en 1967, à l'initiative d'Armand Rougerie. Douze ans plus tard, portés par le développement de l'association, et toujours l'initiative d'Armand Rougerie, nous organisâmes notre première bourse de monnaies. Elle se tint le 13 mai 1979.

● **1^{re} EXPOSITION-BOURSE
D'ÉCHANGES A SÈTE**

La Société Sétoise de Numismatique organise sa première Exposition-Bourse d'Échanges le dimanche 13 mai 1979.

Cette manifestation se tiendra de 10 h. à 19 h. dans les salles du Palais Consulaire, Quai Philippe Régy à Sète.

Les personnes intéressées pourront se renseigner sur les conditions de participation auprès de son Président, Monsieur Armand ROUGERIE, 7, Quai Commandant Samary à Sète. Tél. : 74 14 40.

● **1^{re} EXPOSITION BOURSE D'ÉCHAN-
GE A SÈTE**

Au cours de sa réunion du 31 mars, les membres de la Société Sétoise de Numismatique, se sont félicités des nombreuses réservations déjà enregistrées en vue de la 1^{re} Exposition Bourse d'Échange, qui se tiendra le dimanche 13 mai 1979, dans les Salles du Palais Consulaire, Quai Philippe Régy à Sète.

Compte tenu de ces inscriptions qui laissent augurer du succès de cette manifestation, il a été convenu d'adjoindre une salle supplémentaire aux deux déjà mises à disposition par la Chambre de Commerce de Sète.

En conséquence, les personnes intéressées peuvent adresser ou renouveler leur demande au Président de la Société, Monsieur Armand ROUGERIE, 7, Quai Commandant Samary à Sète 34200. -

Téléphone : 74 14 40
53 23 11

*Annonces publiées dans la revue
Numismatique & Change :*
- ci-dessus : n°72 mars 1979
- ci-contre : n° 74 mai 1979

Cette première bourse fut suffisamment encourageante pour que nous décidâmes d'en organiser une nouvelle l'année suivante.

La deuxième bourse fut organisée le 9 mars 1980 dans la salle Léon Blum de la rue Jean Jaurès, devenue par la suite salle Georges Brassens. L'annonce parue précisait : "A la demande de plusieurs amateurs, cette Bourse portera également sur la Cartophilie et vraisemblablement sur la Philatélie."¹ Dès sa seconde édition, en effet, la bourse de monnaie se doublait d'un salon de la carte postale, ce qui valut à cette seconde bourse de numismatique d'être considérée comme le premier Salon de la Carte Postale. Et à la troisième bourse d'être compté comme le 2^o salon...

¹ Numismatique & Change – n°80, décembre 1979

Jeudi 13 Mars 1980 — N. 10

présence

20 bis, rue Pierre-Sémard **SETE** Tél. : 74-42-04
ISSN 0240 - 3005

**L'ÉVÉNEMENT DE LA SEMAINE
...ET DES SUIVANTES**

**Nombreux visiteurs au Salon régional
des monnaies, cartes et timbres**

L'exposition de monnaies, cartes postales et timbres de dimanche a connu un vif succès et beaucoup de visiteurs ont défilé devant les stands pour admirer les merveilles numismatiques, les timbres rares que beaucoup de collectionneurs ont rêvé de posséder dans leur albums et surtout les cartes postales, vestiges du temps passé qui peuvent donner l'image exacte de la vie de nos grands parents et même arrière grands parents.

Un défilé de jouteurs à l'alignement des futailles sur les quais, en passant devant les mâts des grands voiliers. C'est toute l'histoire de notre ville par le petit bout de la lorgnette que l'on a pu admirer.



Article du 13 mars 1980



A gauche, Mr ROUGERIE, président de la Société Sétoise de Numismatique dès sa création. A droite, Mr MOLINO, présentant la carte postale émise lors de la Bourse.



Ci-dessus, l'affichette officielle de cette seconde bourse, faite à la main, et photocopié sur des feuille A4 (21 x 29,7 cm).

Réussite à Sète

Alors que la 1^{re} Exposition-Bourse aux Monnaies organisée en mai 1979 à Sète n'avait été qu'une expérience de démarrage, on peut dire sans crainte que la 2^e qui a eu lieu le 9 mars dernier a été une magnifique réussite. En effet, toute la presse régionale se plaît à commenter, en plusieurs articles et en plusieurs fois, le nombre et la quantité des exposants et l'affluence des visiteurs qui a dépassé toutes les espérances.

Il est vrai qu'il faut mettre à l'actif de cette réussite deux éléments importants ; la Salle Léon Blum, mieux adaptée, par ses grandes dimensions et sa position plus centrale, à ce genre de manifestation, et la participation de nombreux cartophiles et philatélistes qui ont attirés un grand nombre de collectionneurs en plus des numismates habituels.

Compte-tenu de ce résultat extrêmement positif et de la satisfaction des participants, la Bourse 1981 est déjà en préparation, car il est permis de penser que dans l'avenir, ces manifestations auront un retentissement régional important.

Numismatique & Change - n°85 mai 1980

Cette deuxième bourse fut un grand succès, comme en témoigne cet article paru dans Numismatique & Change du mois de mai :

Depuis, il fut organisé, tous les premiers dimanches de mars, une bourse de monnaies à Sète, animée par Armand Rougerie, doublée d'un salon des cartes postales, animé par Jean Vincent Molino. La réputation de cette manifestation n'a cessé de grandir puisqu'elle devint, par le nombre et la qualité des exposants, l'une des plus importantes du sud de la France.



Ci-dessus, l'affichette officielle de la troisième bourse, ou 2^e salon de la Carte Postale, faite à la main, et photocopié sur des feuille A3 (29,7 x 42 cm).